Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 227 m?
Référence 519v900475M
Prix 3600 000 €

Cap-d'All
Maison a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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|déalement situé dans le centre-ville de Cap d'All, bénéficiant d'une jolie vue mer,
proche des commodités, de Monaco, des plages et de la gare, magnifique maison
de ville avec piscine, soigneusement rénovée avec raffinement. Erigée sur 2
niveaux, la villa vous accueille par une entrée au rez-de-chaussée et son double
garage carrelé, équipé de rangements, par lesquels vous accédez a la villa par un
ascenseur. La villa dispose d'une piscine bordée par de larges terrasses pour
profiter des moments de détente et partager des moments conviviaux. Au niveau

R+1, la villa s'ouvre sur un vestibule ...

Ideally located in the city center of Cap d'Ail enjoying a lovely sea view, close to
amenities, Monaco, the beaches and the train station, magnificent town house with
swimming pool, carefully renovated with refinement. Built on 4 levels, the villa
welcomes you with an entrance on the ground floor and its double tiled garage,
equipped with storage space, through which you access the villa by an elevator.
On the first level, the villa has a swimming pool bordered by large terraces to enjoy
moments of relaxation and share friendly moments. On the second level, the villa

opens onto a vestibule ...

AFIM FRANCE
Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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